



**Stadt
Luzern**

Stadtrat

Stadtratsbeschluss Nr. 290

Schweizerischer Städteverband
Monbijoustrasse 8
Postfach
3001 Bern

**Vernehmlassung zum Bundesgesetz über
Pilotprojekte zu Mobility-Pricing
Stellungnahme**

Sitzung vom 21. April 2021

Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Datum vom 25. Februar 2021 haben Sie uns eingeladen, zum Bundesgesetz über Pilotprojekte zu Mobility-Pricing Stellung zu nehmen. Sie haben uns dazu einen Entwurf der Stellungnahme gestellt.

Von Ihrer Einladung machen wir gerne Gebrauch. Wir unterstützen Ihren Entwurf an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK und begrüßen die vom Bundesrat vorgeschlagenen rechtlichen Grundlagen für befristete Feldversuche mit Mobility-Pricing. Auch für uns ist es von zentraler Bedeutung, dass Mobilität für alle erschwinglich bleibt und dass das Verkehrssystem umweltfreundlicher gestaltet wird. Ebenfalls befürworten wir Ihr konkretes Anliegen, dass das UVEK Genehmigungen nicht mit der Begründung verweigern kann, dass ähnliche oder gleiche Zielsetzungen in bereits genehmigten Gesuchen getestet werden.

Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme unserer Einschätzung.

Freundliche Grüsse

Beat Züsli
Stadträsident

Michèle Bucher
Stadtschreiberin



**Stadt
Luzern**
Stadtrat

Kopie an:
Kanton Luzern, Bau-, Umwelt- und Wirtschafts-
departement

Stadt Luzern
Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 82 88
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: sk@stadtluzern.ch
www.stadtluzern.ch